

Kickers Adventskalender

Von Mayachan_

Kapitel 13: Türchen Nr 13 Weihnachtskugeln Kickers

Die Kickers hatten in diesem Jahr beschlossen ihren Müttern etwas anderes zu schenken als Parfüm. Nämlich selbstgemachte Weihnachtskugeln. Dafür hatten sie ganz einfache Dekokugeln gekauft und nun waren sie dabei diese noch anzumalen oder zu beschriften.

Die Kugeln waren aus Glas und konnten mit spezieller Farbe angemalt und beschriftet werden. Die Idee war Christoph gekommen als er seine Mutter Jammern hörte das all ihre Kugeln so langweilig wären. Seine Teamkameraden waren anfangs skeptisch gewesen aber sie hatten zugestimmt. Schließlich brauchten sie auch noch Geschenke für ihre Mütter und sowas war schnell und einfach gemacht.

Und das Material war auch nicht teuer gewesen. So sparten sie auch Geld und Zeit.

Und es machte ihnen sogar Spaß. Natürlich waren die Jungs nicht so geschickt wie Mädchen in solchen Dingen aber trotzdem schafften sie es und nach zwei Tagen hatten alle ihre Kugeln fertig.

Auf den meisten Kugeln waren Tannenbäume, Sterne, Weihnachtsmänner und Schneeflocken drauf. Außerdem stand auf jeder Kugel – Merry Christmas- und ein kleiner Fußball war ebenfalls vorhanden.

Darüber konnten sich die Mütter ja nur freuen.